

Rehabilitasi Sekolah Wujud Kepedulian Korem 082/CPYJ terhadap Pendidikan dalam program Serbuan Teritorial Mabas TNI Tahun 2022

Basory Wijaya - KOTAMOJOKERTO.UPDATES.CO.ID

Sep 12, 2022 - 15:43



MOJOKERTO,- Anggota Korem 082/CPYJ melaksanakan Rehabilitasi Sekolah dan MCK SD Negeri Pacing yang menjadi salah satu sasaran Program Serbuan

Teritorial bertempat di Jln. KH Akhmad Dahlan No.70 Desa Pacing Kecamatan Bangsal Kab. Mojokerto. Senin (12/9/2022).

Sarana prasarana sekolah merupakan salah satu komponen dalam pendidikan, yang juga merupakan permasalahan utama yang dihadapi oleh sekolah. Hal ini disebabkan karena keterbatasan fasilitas sekolah seperti bangunan dan ruang kelas yang rusak/tidak sesuai standar sehingga dapat mempengaruhi kualitas hasil pendidikan bagi peserta didik/siswa siswi secara psikologis anak tidak nyaman belajar.

Rehabilitasi sekolah bertujuan untuk fokus mendukung program Pemerintah dalam pengembangan sumber daya manusia (SDM) yang unggul dan meningkatkan kualitas mutu pendidikan. Sehingga peserta didik akan merasa nyaman dalam proses belajar dengan fasilitas yang memadai.



" Program pekerjaan rehabilitasi SD Negeri Pacing diawali pembongkaran konstruksi bangunan lama dan melakukan rehab pada bagian Rangka atap, Plafon dan MCK serta pengecatan ruang kelas . Hal ini di tujukan agar dapat memberikan keamanan dan kenyamanan bagi siswa siswi dalam proses belajar, dan saya berharap dengan bantuan ini bisa dimanfaatkan dengan baik oleh pihak sekolah." Ungkap Danrem Kolonel Inf Unang.

Sementara itu Plt. kepala sekolah SD Negeri Pacing Bpk. H. Imron sangat mengapresiasi program rehabilitasi sekolah pada pelaksanaan Serbuan teritorial

oleh Korem 082/CPYJ kali ini, karena program tersebut merupakan salah satu wujud kepedulian TNI khususnya Sekolah SD Negeri Pacing.

" Terimakasih kepada Pak Danrem Mojokerto, karena telah peduli terhadap dunia pendidikan dengan membantu merehab sekolah kami dan alhamdulillah sekarang sudah dalam proses pengerjaan ruang kelas dan MCK. Kami berharap dengan adanya perehaban sekolah ini, proses belajar mengajar dapat berjalan lebih optimal." Ujar H.Imron (Penrem CPYJ)